

El pleno pide una subvención de 3 millones de euros a los fondos europeos para remodelar Tafalera y Nueva Fraternidad

20/11/2017



Hace unas semanas el Ayuntamiento se reunió con los vecinos de los barrios | Jesús Cruces.

El equipo de gobierno ha aprobado en el pleno extraordinario urgente celebrado hoy lunes la solicitud de una subvención europea de 6,6 millones de euros para **arreglar los barrios que se consideran más degradados de la ciudad, Tafalera y Nueva Fraternidad**, cuya inversión podría contar con una aportación de 3,3 millones de euros por parte de los fondos FEDER y otro tanto a cargo del Ayuntamiento eldense.

Los concejales del Partido Popular e Izquierda Unida han coincidido al criticar la premura de este pleno, que se

convocó el pasado viernes a última hora y que entienden se ha hecho para no perder esta subvención.

El proyecto se presenta bajo el concepto «Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado de Elda 2017» y sería cofinanciado mediante el programa operativo FEDER de crecimiento sostenible 2014-2020, una vez aprobada la tercera convocatoria el pasado 6 de octubre y después de que desde el Consistorio se hayan emitido los correspondientes informes técnicos.

Modificación de crédito

Por otro lado, en el mismo pleno, el tercero convocado con carácter urgente este mes, se ha aprobado una modificación de crédito de 350.000 euros. Para el PP lo grave es que este dinero se había destinado a Idelsa para realizar programas de desarrollo económico y empleo, pero «una vez más no se ha ejecutado y el remanente ha revertido al Ayuntamiento que lo destinará nuevamente a amortizar deuda», señaló Francisco Muñoz, de forma que el próximo año prácticamente podría ser cancelada o casi

la deuda del Ayuntamiento con los bancos.

El aspecto negativo de esta cuestión, según ha señalado el edil del PP, Alberto García, es que una vez más se constata la "gestión cero" del equipo de gobierno pues en un año se han pagado a los bancos más de dos millones de euros, mientras que "la ciudad está más sucia que nunca y falta mantenimiento en parques y jardines, así como en los edificios públicos y colegios".